

Daily News

Sonntag
13. Juli 2025
Tag 2

Finale in der Qualifikationsrunde



Die Sonne lässt die Anlage strahlen

Bei strahlendem Sonnenschein und perfektem Tenniswetter konnten wir am gestrigen Turniertag viele spannende und schöne Spiele erleben. Der Spielplan lief reibungslos ab, sodass alle Matches wie geplant stattfinden konnten. Besonders erfreulich war die Teilnahme der Spielerinnen und Spieler vom TGRW, für die es die erste Teilnahme an einem ITF-Turnier war. Auch wenn sie

keinen Sieg mit nach Hause nehmen konnten, war ihnen die Freude über die gesammelten Erfahrungen deutlich anzusehen. Ihr Einsatz und ihre Begeisterung sind ein tolles Vorbild für alle Nachwuchsspieler – denn gerade bei einem internationalen Turnier wie diesem geht es nicht nur ums Gewinnen, sondern vor allem um das Sammeln wertvoller Wettkampferfahrungen.

Heute steht ein besonderes Highlight an: das Finale der Qualifikationsrunde. In diesen entscheidenden Matches geht es um den Einzug ins Hauptfeld. Jeweils sechs Spielerinnen und Spieler – bei den Jungen wie bei den Mädchen – haben heute die Chance, sich durchzusetzen und einen der begehrten Plätze im Hauptfeld zu sichern. Wir freuen uns auf einen weiteren spannenden Turniertag mit vielen sportlichen Höhepunkten und drücken allen Qualifikanten die Daumen.



Diese Tafel auf der Wiese vor den Umkleiden werden wir im Verlauf des Turniers immer wieder mit den Ergebnissen aktualisieren.

Morgen am Tag 3:

Start der Hauptrunde

Bleiben Sie informiert!

Stay informed!



Daily News

Final of the Qualification round



The Sun let the site shine

In bright sunshine and perfect tennis weather, we witnessed many exciting and entertaining matches during yesterday's tournament day. The schedule ran smoothly, allowing all matches to take place as planned. A special highlight was the participation of players from TGRW, for whom this was their first experience at an ITF tournament. Although they did not win in their matches, their joy in being part

of the competition was clearly visible. Their commitment and enthusiasm serve as a great example for all young players – because at an international tournament like this, it's not just about winning, but also about gaining valuable match experience.

Today, a special highlight awaits: the final round of the qualification phase. In these decisive matches, players will compete for a spot in the main draw. Six boys and six girls each have the opportunity to secure one of the spots in the Main draw. We look forward to another exciting day of tennis, full of athletic highlights, and wish all qualifiers the best of luck!



In addition to other sources, on this board on the green in front of the changing rooms we will publish the results during the tournament.

Tomorrow at day 3:

Start main draw

Bleiben Sie informiert!

Stay informed!

